



国際ロータリー第2840地区 第2分区B

伊勢崎ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

伊勢崎ロータリークラブ
 会長 渋澤 一良
 幹事 石原 清秀

9月1日(水)クレインパーク山楽荘にて、通常例会に福田ガバナーをお迎えして公式訪問となりました。
 例会前の懇談会においては、福田ガバナーの親しみ易い、ざっばらんなお人柄に接し、和気あいあいのうちに終わる事ができました。

お話によると、伊勢崎クラブが直前ガバナー輩出の栄誉で県内での最初の公式訪問であると聞き緊張と、責任を大いに感じたものです。

- 11:30 懇談会
- 12:10 例会 ガバナー講話
- 13:15 懇親会
- 14:15 記念撮影

ガバナーのお話の主題は「世の中の役に立とう」という分かりやすいテーマでしたが、これこそがロータリー活動での奉仕の理想の実現であると感じました。

懇親会においては、むしろ協議会といった趣で、熱心な討議が交わされ、時間が足りなくさえ思いました。

公式訪問、本当にありがとうございました。





国際ロータリー第2840地区 第2分区B

群馬境ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

2010年9月9日 群馬境ロータリークラブ

福田一良ガバナーを迎え、懇談の中で出席率の悪さを指摘されました。

今年度はまず出席率アップに取り組み、80%以上にアップできるよう努力致します。

次に予算書と実際の経費明細の違いを指摘されましたが、改善した結果、金額の差額になりました。決算書にはしっかりした報告をいたします。

次にインターアクトや交換学生についてのお話がありましたが、来年度検討させていただきます。

最後になりますが、今年度の当クラブの目標は楽しいクラブにするのが1番の目標です。

またガバナー公式訪問に際し、ガバナー補佐の是澤さん、地区幹事の町田さん大変お世話になりました。





国際ロータリー第2840地区 第2分区分B

伊勢崎中央ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

伊勢崎中央ロータリークラブ

会長 久保 勲
幹事 石原 一夫

9月2日(木)11時20分よりニューいづみにて福田一良ガバナー、是澤久正ガバナー補佐、町田庄吉地区幹事により公式訪問が行われました。

当クラブ役員・理事全員で福田ガバナーをお迎えし、会長、幹事、柳井会長エレクト、松原地区広報委員参加の下、例会前の懇談に入りました。

会員増強に積極的であり、趣味の会も多種多彩でありクラブ会員の親睦も図れ有意義に活動が行われているとの評価を頂きました。また、ベネファクターの輩出、地区大会参加者の増員、出席率90%以上等のご指導をいただきました。

例会並びに例会後の懇親会においては今年度のテーマである「地域を育み、大陸をつなぐ」について地区のテーマである「世の中の役に立とう」に関連付けてわかりやすくご説明されました。また、2010年規定審議会で「新世代奉仕」を加え五大奉仕になったとの趣旨説明をされ、活発な意見交換がされ大変有意義な公式訪問でありました。

本日、福田ガバナーよりご指導いただいた事をふまえ活発なロータリー活動を行いたいと思います。ありがとうございました。





国際ロータリー第2840地区 第2分区分B

伊勢崎南ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

伊勢崎南ロータリークラブ
 会長 堀越 宏
 幹事 福島 敬仁

本年度の伊勢崎南ロータリークラブの福田一良ガバナー公式訪問は、昨年より少し早い2010年9月7日、当クラブ例会場でありますプラザアリアにR1第2840地区福田一良ガバナー、町田庄吉地区幹事、是澤久正ガバナー補佐をお迎えしておこなわれました。

福田一良ガバナー、町田庄吉地区幹事、是澤久正ガバナー補佐は予定どおり11時30分に到着、全員で出迎えた後、堀越会長の案内で懇談会会場に移動していただき、11時40分から懇談が始まりました。

当クラブ出席者は、堀越会長、福島幹事、神倉会長エレクト、井上地区委員、新井地区委員、川端インターアクト委員長でした。

内容は、主に当クラブで直面している会員増強についての指導、インターアクトの実績、当クラブの現況報告書から見える問題点などでした。ガバナー、地区幹事に熱心にお話いただきました。

12時30分にプラザアリアの当クラブ例会場に移動していただき、福田一良ガバナーより会員増強、退会を防ぐためにどのようなクラブ運営をするかなどを講和していただきました。例会終了後は、当日出席した人たち全員で懇談会を開き、ロータリーのすばらしさ、ロータリー活動の必要性、ロータリーの未来などをわかりやすく丁寧に説明していただきました。

今後のクラブ運営に生かさなければならぬ有意義な公式訪問でした。

福田一良ガバナー、町田庄吉地区幹事、是澤久正ガバナー補佐には、ご多忙の中ありがとうございました。



2010～2011年度 R・I第2840地区
 福田一良ガバナー公式訪問
 伊勢崎南ロータリークラブ

平成22年9月7日
 於 プラザ・アリア



国際ロータリー第2840地区 第2分区B

伊勢崎東ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

伊勢崎東ロータリークラブ
会長 石原 秀夫

大変遅れてしまい申し訳ありませんでした。

昨年 9 月 6 日公式訪問が無事終了しほっとしました。

ベッツで、初めて福田ガバナーとご一緒させていただきました。なんと、話し方がとぼけているような話っぷり、私は心がなごみほっとしました。このガバナーだったらこれから一年一緒にやっていけると思いました。

協議会のはじめのガバナー挨拶の中では、当クラブの会員の年齢構成について、地区の平均よりも低い事を危惧されるなど、その他のクラブとしても考えさせられるいくつかのお話もいただきこれからの運営に大変有意義な公式訪問となりました。

